

Conoce a Eugenia Culebro, presidenta del consejo EXATEC en Chiapas



Hace 6 meses, **Eugenia Culebro** tomó posesión de la presidencia en la mesa directiva **EXATEC Sureste**. Sin embargo, esto sólo es la punta del iceberg de los logros profesionales que ha tenido a lo largo de su vida.

Eugenia, mejor conocida como “Maru”, ha tenido una vasta trayectoria laboral en diferentes áreas que van desde la gerencia general de hoteles hasta vicepresidencia de la **Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo** en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

Estudió la carrera de Administración y Estrategias de Negocios en el [Tecnológico de Monterrey](#) campus Monterrey, de donde se graduó en el 2015. Desde ese punto, su trayectoria laboral ha estado plagada de puestos entrados en la dirección y gerencia.

“Las personas consideran que juventud es igual a inexperiencia, pero yo he podido ganarme el reconocimiento y respeto por los resultados obtenidos con mi liderazgo”, aseguró.

Una trayectoria en ascenso

Desde su egreso en 2015, Eugenia ha desempeñado puestos de alta dirección en diversos rubros, donde destacan:

- Gerencia general de Hoteles María Eugenia en Tuxtla Gutiérrez
- Presidencia de la mesa EXATEC Sureste
- Presidencia de la Comisión de Educación y Cultura
- Vicepresidencia de Servicios de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo



width="900" loading="lazy">

Gracias a todos estos logros y a su amor expresado por el **Tec de Monterrey**; la mesa directiva saliente y el **TEC**, le propusieron a **Eugenia** tomar la presidencia del **consejo EXATEC**, convirtiéndose así, en la **segunda mujer, en 40 años**, que tomó posesión de dicho puesto.

"Para mí es un honor representar a mi alma mater y trabajar por el fortalecimiento de nuestra comunidad", comentó? "Maru".

Mujer preparada vale por dos

Dentro el mundo laboral, **Mari?a Eugenia** ha tomando cargos de gran influencia a lo largo de su carrera profesional, sin embargo, su juventud ha sido un reto.

"Tengo la fortuna de vivir en una e?poca donde ha habido mayor reconocimiento hacia el trabajo de la mujer, sin embargo el ser tan joven me ha presentado como un verdadero reto", resalto? Eugenia.

Detrás de todo el éxito que **Eugenia** ha tenido, existe una persona que siempre la ha apoyado, como aseguró, y se atrevió a referirse a ella como su mayor impulsora: su madre.



width="900" loading="lazy">

"Mi madre me enseñó con su ejemplo, que con pasión, amor, dedicación y constancia, se puede alcanzar el éxito", puntualizó

La actual presidenta de la mesa **EXATEC Sureste**, comprende que, aunque el mundo laboral ya está volteando a ver al poder femenino, todavía faltan muchas oportunidades para las mujeres:

"El profesionalismo y la responsabilidad no tienen género. Yo busco impulsar a que jamás se pierda esa sensibilidad que tenemos como mujeres pero sobre todo que seamos sororas unas con otras", compartió.

"Tengo la fortuna de vivir en una época donde ha habido mayor reconocimiento hacia el trabajo de la mujer".

LEE MÁS:

<https://tec.mx/es/noticias/chiapas/emprendedores/exatec-forman-parte-de-pelicula-ganadora-en-cannes-fotogaleria>